

Lettre n° 23

Lundi 23 novembre

Chers Amis,

J'espère que vous allez tous bien et que vous vous permettez des sorties dans vos vignes et vos campagnes.

A la suite de l'évangile de ce jour, en cette période de confinement, et de lutte contre ce virus qui nous menace, nous, chrétiens, devons résister de toute la force de notre Espérance.

Ce qui nous anime, ce n'est pas une Espérance purement terrestre, mais une Espérance provenant de notre foi en Dieu.

Le Christ, par sa mort et par sa résurrection, a vaincu toute souffrance et a été signe d'Espérance.

Elle est un don fortifié par notre foi, fortifiée par la prière.

Soyons porteurs d'Espérance dans nos dires, nos actions, notre comportement.

« *La plus haute forme de l'Espérance, c'est le désespoir surmonté* » nous dit Bernanos.

Alors, n'ayons pas peur. Faisons confiance en Dieu qui ne peut nous abandonner.

Prions en ce moment pour Françoise Olive et René Fajolles, victimes d'un accident cérébral.

A bientôt, la joie de nous retrouver.

Solange Cabirol